



## **PRESSEINFORMATION**

### **Badische Stahlwerke erhalten erneut Auszeichnung „Gesundes Unternehmen – BGM mit System“**

***Kehl, 11. Juli 2024.*** Der Erhalt und die Förderung der Gesundheit ihrer Mitarbeitenden hat für die Badischen Stahlwerke (BSW) in Kehl oberste Priorität. Für ihr systematisches Betriebliches Gesundheitsmanagement wurden die BSW von der AOK Baden-Württemberg jetzt erneut als „Gesundes Unternehmen“ in der höchsten Kategorie, dem Goldstandard, ausgezeichnet.

Ein gesundes und motivierendes Arbeitsumfeld – das wünscht sich wohl jeder Beschäftigte. Damit dies für die Mitarbeitenden der BSW Realität wird, bündelt das Familienunternehmen aus Kehl seine zahlreichen Unternehmungen zur Gesunderhaltung der Beschäftigten Maßnahmen zur Förderung des Wohlbefindens seiner Beschäftigten schon viele Jahre in einem Betrieblichen Gesundheitsmanagement, das erstmals 2019 zertifiziert und ausgezeichnet wurde. Für die Effektivität und Qualität ihres Gesundheitsmanagements wurden die Badischen Stahlwerke von der AOK Baden-Württemberg jetzt erneut mit dem Siegel „Gesundes Unternehmen – BGM mit System“ ausgezeichnet – und das in der höchsten Kategorie, dem Goldstandard. Die Vergabe erfolgte auf Basis einer Rezertifizierung in Zusammenarbeit mit der DQS GmbH, die das Gesundheitsmanagement der Badischen Stahlwerke zuvor im Rahmen eines Audits umfassend geprüft und bewertet hatte.

#### **Gesundheit der Mitarbeitenden steht im Mittelpunkt**

„Der Erhalt und die Förderung der Gesundheit unserer Mitarbeitenden ist uns ein zentrales Anliegen“, sagt Christian Zerfaß, Leiter Personal- und Sozialwesen bei den Badischen Stahlwerken. „Deshalb bieten wir ein breit gefächertes Angebot an Maßnahmen zur Förderung ihres Wohlbefindens und ihrer Zufriedenheit. Dazu zählen beispielsweise Gesundheitschecks wie Darmkrebsvorsorge und Hautkrebsscreening, ein Facharztsservice, der unseren Mitarbeitenden eine hochwertige medizinische Betreuung ermöglicht, verschiedene Bewegungsangebote und vieles mehr.“

#### **Bewegung belohnen, gesunde Ernährung fördern**

Mit der Aktion „Mit dem Rad zur Arbeit“ etwa möchten die BSW ihre Mitarbeitenden motivieren, öfter einmal das Auto stehen zu lassen und den Weg zur Arbeit mit dem Rad zurückzulegen. Als Belohnung für die geradelten Kilometer an der frischen Luft

winken attraktive Preise. Aber auch das Mitmachen bei Firmen- und Volksläufen, Triatlons oder Radrennen wird von den BSW gefördert und unterstützt. Kooperationen mit Gesundheitszentren ermöglichen darüber hinaus die Teilnahme an Yoga-Kursen und anderen Fitnessangeboten. Doch auch die gesunde Ernährung kommt nicht zu kurz: So stellen die Badischen Stahlwerke jedes Jahr zur Apfelsaison kostenlos Äpfel für ihre Angestellten bereit. Zudem begleitet das Unternehmen Mitarbeitende, die rauchfrei werden wollen, mit speziellen Programmen auf ihrem Weg. Auch in schwierigen Lebensphasen können Mitarbeitende auf die Unterstützung der Badischen Stahlwerke bauen und sich im Rahmen der betrieblichen Sozialberatung Hilfe bei externen Experten holen.

### **Auszeichnung bestärkt und motiviert**

„Dass wir für unsere Anstrengungen erneut das Siegel ‚Gesundes Unternehmen‘ erhalten haben, macht mich stolz“, sagt Zerfaß. „Die Auszeichnung bestärkt uns in unserem Handeln und motiviert uns, unser Betriebliches Gesundheitsmanagement kontinuierlich weiterzuentwickeln.“

### **Pressefotos:**



Übergabe des Siegels „Gesundes Unternehmen – BGM mit System“ durch die AOK Südlicher Oberrhein in den Räumen der Badischen Stahlwerke – v.l.n.r.: Wolfgang Schweizer (Geschäftsführer AOK Bezirksdirektion Südlicher Oberrhein), Fabian Singler (Geschäftsbereichsleiter Prävention AOK Baden-Württemberg), Christian Zerfaß (Leiter Personal- und Sozialwesen, BSW), Julius Felder (Personal- und Sozialwesen, BSW) Monika Reichmann (BGM Koordinatorin Prävention in Lebenswelten, AOK), ©AOK Südlicher Oberrhein

Die Veröffentlichung der Bilder ist honorarfrei bei Nennung der Bildquelle.  
Wir freuen uns, wenn Sie ein Belegexemplar senden an [presse@bsw-kehl.de](mailto:presse@bsw-kehl.de).

### **Über die Badischen Stahlwerke**

Die Badische Stahlwerke GmbH (BSW) produziert am Standort Kehl mit 850 Beschäftigten bis zu 2,4 Mio. Tonnen Betonstahl für die Bauindustrie in Deutschland und dem angrenzenden Ausland. Zu den Produkten zählen Betonstahl in Stäben und Ringen, Walzdraht sowie Bewehrungsprodukte für den Stahlbetonbau. Das Unternehmen ist das einzige Stahlwerk in Baden-Württemberg und eines der größten sowie technologisch modernsten Elektro Stahlwerke in Deutschland. Zudem sind die Badischen Stahlwerke einer der größten Arbeitgeber der Region. Mehr Informationen unter: [www.bsw-kehl.de](http://www.bsw-kehl.de)

### **Pressekontakt:**

Badische Stahlwerke GmbH  
Pressestelle  
E-Mail: [presse@bsw-kehl.de](mailto:presse@bsw-kehl.de)  
Telefonnummer: 07851/83-102